

" On n'est jamais si bien servi que par soi même ! "

A l'évidence, cette citation, le groupe en a fait sa devise !

Carrefour

Le groupe CARREFOUR affiche la couleur :

supprimer du personnel partout où c'est possible !

Mais il faut bien que le travail se fasse !
Qu'à cela ne tienne, CARREFOUR détient un
puits sans fond de travailleurs !

Il suffit de faire en sorte que le client n'ait
plus d'autre choix que de scanner lui-même
ses achats et de passer à une caisse
automatique .

Quelle aubaine cette main d'œuvre
gratuite !

Encore mieux c'est elle qui paie pour
travailler !

On supprime les postes des salariés et à la
place on fait travailler le consommateur.

Elle n'est pas belle la vie ?

CARREFOUR SUPPRIMERAIT 500 À 600 EMPLOIS EN FRANCE



Ce n'est plus une hémorragie, C'est un massacre social.

Après avoir supprimé plus de 4500 emplois en 2018, avec notamment la fermeture des magasins CARREFOUR Contact, le groupe CARREFOUR, dans sa soif insatiable de rentabilité financière, annonce une nouvelle vague de suppression massive d'emplois. Cette fois-ci, ce sont les salariés des hypermarchés qui font les frais de l'automatisation généralisée des magasins. C'est à terme, la disparition pure et simple du métier de caissière qui est à craindre.

Jugez-en par vous même :

- * 200 magasins équipés en partie de caisses automatiques et 168 avec développement des scanettes
- * 10 magasins passés en modèle LIBRE SERVICE "low coast"
- * Suppression du rayon gros électro-ménager et mise en place d'un Plan de départs volontaires
- * Fermeture de toutes les bijouteries.
- * Mise en place du libre service sur le rayon traiteur et boucherie.
- * 50 stations services supplémentaires passées en "tout automatique"

Et tout ça pour :

Satisfaire quelques personnes pour qui c'est un jeu de spéculer sur la suppression d'emplois :

" LES ACTIONNAIRES "

Il faut aller toujours plus loin pour générer du profit. Pendant que CARREFOUR réduit comme peau de chagrin l'emploi, le groupe récupère, dans le même temps des millions d'euros du Crédit Impôt Compétitivité Emploi (CICE). Cela ne s'invente pas !

C'est-à-dire que nos impôts, vos impôts servent à approvisionner la surabondante trésorerie de CARREFOUR au plus grand profit des l'actionnaires.



A la CGT nous pensons que la création d'emplois n'est pas un coût comme on s'évertue à nous le seriner pour tenter de nous en convaincre.

C'est au contraire le travail humain qui est créateur de richesses et ailleurs comme chez CARREFOUR les salariés apportent une véritable valeur ajoutée au service de la clientèle.

Si comme nous vous ne voulez pas entrer dans un magasin déshumanisé, faire le travail à la place des salariés et au final contribuer à la suppression de leurs postes, ayez le :

Réflexe citoyen